EUDS Mi Universidad

Ensayo

JESUS IVAN SANCHEZ LOPEZ MEDICINA TRACIONAL

Parcial 3

ANTROPOLOGIA MEDICA I

DRA. KATIA PAOLA MARTINEZ LOPEZ

MEDICINA HUMANA

SEMESTRE I

San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México. A 10 de Diciembre del 2022



INTRODUCCION

Veremos como es que, es posible que nuestros cerebros puede que esten conectados a tal grado de que podamos, comunicarnos entre nosotros mismos, ya que el Doctor Jacobo Grinberg, hizo estudios donde fue posible que personas en diferentes habitaciones, pudieron observar lo mismo, que ambos pudieron describir lo que se les dio de observar. Es uno de los personajes más fascinantes en la historia de México; porque, estudiaba la psicofisiología más allá de la ciencia tradicional, para acercarse al potencial infinito del cerebro humano y los primeros indicios de la telepatía.



DESARROLLO

El documental reconstruye los hechos reales que explican la desaparición del Dr. Grinberg, y mostrando cada parte del suceso. Igualmente, recorre la investigación que en un principio apuntaba a un crimen pasional, pero que también implicaba secuestro, robo de información; así como, intereses gubernamentales y un viaje a diferentes lugares de México, Los Ángeles, Madrid y Barcelona, según información oficial del largometraje.

El Dr. Jacobo Grinberg, psicofisiólogo mexicano y profesor de la UNAM, amplió el estudio científico de la conciencia y experimentó hasta rozar el secreto de la telepatía. Corría el año 1994 cuando, en pleno clímax de su carrera, Grinberg desapareció misteriosamente. Este documental cuenta la imposible historia de su búsqueda.

Entre los temas que investigaba, figuran aquellos que relacionan la mente con la materia. Sobre todo, analizaba las prácticas de aptitudes paranormales de brujos, yoguis y chamanes; igualmente, la posibilidad de entrenar a niños propensos a desarrollar herramientas cognitivas "extrasensoriales", según la página oficial dedicada a Jacobo Grinberg. Del mismo modo, le intrigaba la temática del potencial transferido, un fenómeno de transmisión de información precisa entre dos cerebros separados en tiempo y/o espacio; en otros términos, la telepatía.

"La realidad es percibida como resultado de una decodificación que lleva a cabo nuestro cerebro a partir de una estructura pre-espacial, y como tal involucra la interpretación realizada por el aparato de nuestra mente-cerebro".

-Jacobo Grinberg.

Sin embargo, Jacobo Grinberg trascendió y saltó a la fama por sus estudios vinculados de las ciencias esotéricas, lo cual puso en duda su reconocimiento como un científico serio. Su trabajo se centró principalmente en el estudio de los chamanes de los pueblos originarios de México, algunos de los cuales eran capaces de realizar obras milagrosas. Entre los chamanes que conoció destacó Pachita, una mujer que realizaba cirugías espirituales, procesos quirúrgicos prescindiendo de materiales. De acuerdo con lo declarado por Pachita, su cuerpo servía como caja de recepción del espíritu del tlatoani Cuauhtémoc, quien le ayudaba a obrar sus milagros. Ya que eran operaciones tan complejas, que la medicina y la ciencia, aun no podrian haber alcanzado, la cual muchos afirman que era la curandera Psiquica, ya que podia realizar esas grandes azañas en aquel tiempo. Ya que con lo unico quee realizaba esas complejas intervenciones, con solo un cuchillo de cocina oxidado, un litro de alcohol y 3 vendas.



Siguiendo el método científico, Grinberg intentó explicar los fenómenos paranormales a través de la teoría sintérgica, la cual proponía que "no hay objetos separados unos de los otros sino que es un campo informacional de una complejidad extraordinaria y que nuestro cerebro interactúa con este campo". Sin obsesiones conceptuales, Grinberg mencionaba que dicho campo es el mismo que algunos físicos nombran "campo preespacial" y que cuando el cerebro interactúa con el campo se genera la percepción espacio-temporal que conocemos (objetos con forma y figura).

De acuerdo con la teoría, lo que percibimos es el resultado final de una interacción entre la matriz de información y nuestro cerebro, pero no tenemos acceso a saber cómo se creó esta percepción, por lo cual llegamos a pensar que la realidad es independiente de nosotros.

Siguiendo el método científico, Grinberg intentó explicar los fenómenos paranormales a través de la teoría sintérgica, la cual proponía que "no hay objetos separados unos de los otros sino que es un campo informacional de una complejidad extraordinaria y que nuestro cerebro interactúa con este campo". Sin obsesiones conceptuales, Grinberg mencionaba que dicho campo es el mismo que algunos físicos nombran "campo preespacial" y que cuando el cerebro interactúa con el campo se genera la percepción espacio-temporal que conocemos (objetos con forma y figura).

"Vivimos en una matriz"

De acuerdo con la teoría, lo que percibimos es el resultado final de una interacción entre la matriz de información y nuestro cerebro, pero no tenemos acceso a saber cómo se creó esta percepción, por lo cual llegamos a pensar que la realidad es independiente de nosotros.

-Jacobo Grinberg.

Ni siquiera alcanzamos a entender cómo hace el cerebro para lograr este portento, este milagro, de la realidad común y corriente; de lo que vemos como una imagen visual, de lo que oímos como un sonido. Son tantas las operaciones cerebrales que se requieren para lograr este milagro que es la realidad cotidiana que me atrevería decir que estamos ante un mecanismo —el cerebro humano— con capacidades ilimitadas. No se requiere ir más allá, simplemente considerar que esta matriz informacional que el cerebro decofica es tan compleja y es más compleja la realidad perceptual para quedar asombrados de la capacidad que tiene el cerebro para realizar lo más común y corriente, que es nuestra percepción visual, auditiva, etcétera.

En 1994, y en pleno clímax de su carrera, el doctor mexicano Jacobo Grinberg desapareció misteriosamente. Las extrañas circunstancias de su desaparición han dado pie a múltiples hipótesis y teorías que han contribuido a ocultar la verdad del caso. Considerado por muchos como el Einstein de la conciencia, Grinberg llevó el estudio de la psicofisiología más allá de los límites de la ciencia tradicional con la finalidad de acercarse al potencial infinito del cerebro humano y demostrar los primeros indicios de la telepatía.



CONCLUSION

Tratando sobre, un tema que la misma ciencia no a podido explicar o estudiar a fondo debido a sus mistisismos que van con ella.

El cual nos llevarán a varios temas cuestionados, de los cuáles estarán ligados, al paciente, los cuáles serán: Los chamanes, psíquicos, magos, brujos (blancos y negros), sobadores, masajistas, hueseros, herbolarios, rezadores y parteras.

De los cuáles cada uno de ellos tendrán un papel muy importante de salud-enfermedad en los pacientes, ya que antes de ir a una consulta con nosotros (Doctores/Doctoras) los pacientes dependiendo al tipo de malestar que tengan iran ya sea a los hueseros, chamanes, brujos, herbolarios o rezadores.

Las cuales al no presentar una mejoria acunden a los medicos, ya que en es normal escuchar al pacciente decir que ya fue a tal persona, pero esto sigue siendo una costrumbre que vine desde los inicios de la medicina, ya que antes la medicina o cualquier otra rama de las ciencias eran consideradas como magia, y tras el paso de los años fue adoptando como una ciencia, ya que tiene un explicacion tanto experimental como teorica.

Lo que aun no es posible explicar es como los magos, brujos, pueden desaserce de un maestar de tal persona, ya que no hay una explicacion logica, de como trabajan, y esto a llevado a una gran discusión entre la comunidad científica.

Pero debido a que tiene una gran participacion entre la comunidad, es posible aceptarla, ya que nos acostumbramos a escuchar a personas que se han curado con tal de solo asistir.